

Mil ojos en Venado Tuerto

El Tano Piersimone, delantero centro del Estudiantes de la Plata de finales de los 90 que asistió a la irrupción del joven Hueso Galletti, asomó en mi vida a raíz de la biografía a éste último, obligada por su acumulación de méritos y años. Asomó para ya no salir y para organizar quizá la conferencia más redonda y rebosante hasta la fecha.

El reciente Salón del Bicentenario de Venado Tuerto, localidad situada a 350 kilómetros al oeste de Buenos Aires, explotó para conocer 'De los pies a la cabeza'. Sin poner en riesgo ninguna medida de seguridad, conste en acta, asistieron 340 personas en un recinto habilitado para 220 asientos; es decir, más de un tercio se ordenaron de pie apoyados en la pared o sentados en el suelo en los pasillos. Y a la cantidad se le sumó la calidad en atención, antes, durante y después del acto.

Esta aventura, que arrancó en enero de 2013 y que en Venado vivió su estreno internacional tras 52 ediciones anteriores, estará siempre agradecida al empeño de Piersimone por celebrarla y a la respuesta de los suyos por convertirla en un éxito tan rotundo.



Salón del Bicentenario Venado Tuerto (Santa Fe, Argentina), 16 septiembre